

Haut Médoc 2020

Château du Neurin



Situation : Charles Brun qui mène de main de maître le Château La fleur Lauga a repris le château du Neurin en 2017 sur la commune de Cussac Fort Médoc en Haut-Médoc. Charles apporte tout son amour de la nature et de la vigne, son savoir-faire et sa passion pour donner à ses vins toute la qualité et la richesse de son vignoble.

La culture raisonnée, les rendements maîtrisés et l'évolution des techniques garantissent la production d'un vin exprimant pleinement son terroir.

Encépagement : Cabernet Sauvignon, Merlot

Terroir : Sol de graves sur sous-sol argilo calcaire.

Température de Service : 16 à 17°C.

Potentiel de Garde : 2 à 4 ans

Observations : Ce Haut Médoc se présente sous une robe, d'un rubis sombre prometteur aux reflets violines qui témoignent de sa jeunesse.

Débutant par le mariage réussi des arômes fruités (fruits noirs, confiture, pruneau) et les notes épicées, la bouche se révèle souple et ronde et les tanins volumineux tapissent agréablement le palais.

L'élevage est bien équilibré et respectueux du fruit.

Toutes les caractéristiques d'un haut-médoc racé.



Quelques accords : Paleron de Bœuf grillé, Travers d'agneau au romarin, Perdrix rôties aux châtaignes...